

02.02.2018

Seniorentreff Oppau unter neuer Leitung

Der Seniorentreff Oppau, Rosenthalstraße 4, wird am Mittwoch, 7. Februar 2018, nach mehreren Wochen der Schließung um 14 Uhr neu eröffnet. Er steht nun unter einer neuen ehrenamtlichen Leitung: Renate Würth kümmert sich darum, dass es zu den Öffnungszeiten Kaffee und Kuchen für die Seniorinnen und Senioren gibt. Die Öffnungszeiten sind mittwochs und freitags von 14 bis 18 Uhr. Der Seniorentreff Oppau richtet sich hauptsächlich an ältere Menschen aus den Stadtteilen Edigheim, Oppau und Pfingstweide.